
Zusatzfragen von  
AM Becker:  
Wie ist mit der Sachstand bzgl. des beschlossenen Medienentwicklungsplanes und der 
entsprechenden Umsetzung? 
Antwort:  
Bürgermeister Henseler sagte für die nächste ASS-Sitzung eine entsprechende Ausführung zu. 
 
AV Kretschmer 
Wie weit ist die Umsetzung des Medienentwicklungsplanes? 
Antwort: 
Bürgermeister Henseler sagt für die nächste ASS-Sitzung konkretere Ausführungen zu. 
 
AM Kabon 
Ist eine Stellenerweiterung möglich? 
Antwort:  
Eine Stellenerweiterung ist derzeit nicht vorgesehen. 
 
AM Kabon 
Im AvH-Gymnasium sind diverse PC defekt, wann ist mit einer Erneuerung zu rechnen? 
Antwort:  
Bürgermeister Henseler sagt für die nächste ASS-Sitzung entsprechende Ausführungen zu. 
 
AM Becker:  
Teilte aus der Besprechung der Schulleiter mit, dass entsprechende Probleme an allen Schulen 
bestehen. 
Antwort:  
Bürgermeister Henseler bietet an, zusammen mit den Vertretern der zuständigen Abteilung in 
die nächste Schulleiterbesprechung zu kommen und das Thema dort zu besprechen. 
 


